

Procès-verbal du Conseil d'Administration de l'Union Sportive de la Blanche Lundi 21 mars 2022

L'an deux-mille-vingt-deux et le lundi 21 mars à dix-huit heures et trente minutes, les administrateurs de l'Association Union Sportive de la Blanche se sont réunis en Conseil d'Administration dans la salle Roche Close à Seyne-les-Alpes.

Le Conseil d'Administration est présidé par M. Gilbert Mathieu en qualité de Président.

Les membres présents sont : Gilbert Mathieu (Auto Passion), Philippe Chauvin (Vicetrésorier), Jean-Pierre Guieu (Commissaire aux Sports), Christian Duva (Randonnée), Nicolas Montgobert (Ski), Gaël Engelbert (Escalade), Francis Colom (CA Basket), Patricia Pernel (Badminton), Madeleine Médecin (Trésorière), Guieu Jean- Baptiste (USB CA), André Collomb (CO), Thomas Savornin (Moto), Reynaud Frédéric (Trail), Marlène Mielvaques (Marsouin), Jean-Claude Mathieu (tennis et tennis de table), Corinne Labeille (Secrétaire USB), Sébastien Esclapez (Basket), Mireille Savornin (CO).

Quatre sections absentes: Boules (plus de bureau), VTT (plus de bureau), Yann Cozzolino (Hockey), Kévin Rougon (Sports et Combats).

Cinq membres excusés: Brigitte Thomas (Boxe kick Seynoise), Willy Honoré (Foot), Sophie Richaud (GV), Emma Vigouroux (Marsouin), Christophe Besson représente la Mairie de Seyne (Délégué aux sports).

Soit un total de 17 administrateurs présents et représentés. Est présente mais non membre du CA : Céline Savornin salariée de l'USB.

Plus du tiers des administrateurs étant présents ou représentés, le Président déclare que le Conseil d'Administration est régulièrement constitué et peut valablement délibérer et il demande s'il y a des oppositions au vote à main levée pour ce conseil d'administration.

Le président remercie la présence des membres puis ouvre la séance. Il rappelle ensuite l'ordre du jour.



- Vie des sections,
- Point sur la situation sanitaire,
- Formations (CQP, Serveur, Site Internet et Basi Compta),
- Dossiers ANS (CRF 2021 et PSF 2022),
- 70 ans de l'USB.
- Questions diverses.
- Premier point : Vie des sections :

Escalade : Après des mois compliqués les adhésions repartent à la hausse (environs 70 licenciés). Achat de prises. Stéphane a repris les cours pour les petits et les cours annulés seront compensés par des sorties en extérieur au printemps.

<u>Tennis et Tennis de Table :</u> L'activité peut reprendre en extérieur. A ce jour 1 seul licencié. Le recrutement peut commencer.

<u>Basket</u>: Effectifs en hausse par rapport à l'année passée. Les 2 enfants qui n'étaient pas vaccinés ont pu réintégrer les entrainements. A ce jour environs 60 licenciés. Les rencontres se passent normalement, notamment les Championnats Départementaux. La section a fait l'acquisition d'un nouveau véhicule ce qui facilite les déplacements contrairement aux clubs dans lesquels les parents doivent transporter les enfants ce qui annule certaines rencontres car les participants manquent à l'appel.

Il est prévu en fin d'année d'organiser une journée « Club/Familles » pour connaître certains parents qui ne peuvent jamais se déplacer sur les entrainements ou rencontres mais aussi récréer un lien social perdu durant ces années difficiles.

<u>Randonnée</u>: La randonnée se porte très bien étant donné qu'elle n'a jamais été soumise à aucune contrainte sanitaire.

<u>Course d'orientation</u>: La section se porte bien. Préparation du Raid de La Blanche. Organisation d'une CO le 9/04/22 à la Maison des Jeunes. Les PPO rencontrent un réel succès.

<u>Marsouin</u>: Ouverture de la piscine le 9/04/2022 – Fermeture 31/08/2022. Yannick revient le 6 avril pour assurer ses fonctions, c'est un soulagement. Reprises des cours après les vacances de Pâques.

Nombreux projet de diversification au niveau de la section comme des baptêmes de plongée.

Il se pourrait que des maîtres-nageurs soient sollicités en renfort.

<u>Moto:</u> Avec la levée du Pass Sanitaire les évènements s'annoncent bien, ils sont en préparation. Nous rappelons le Trial du 3 juillet avec la veille la randonnée traversant plusieurs communes (l'ONF a donné son accord). Le changement de municipalité à Auzet est une excellente chose car les motos peuvent de nouveau traverser ce territoire. Et les 17 et 18 septembre l'Enduro TT.

<u>Badminton</u>: Total de 10 adhérents mais baisse d'effectifs le dimanche, 4 participants,



contre 10 les jeudis (2 personnes intéressées en attente). Du matériel a été acheté pour environs 200.00 €, avancés par le trésorier Mr Marchand, car la section n'a toujours pas pu récupérer le chéquier de la section et autres documents administratifs. L'acquisition d'une machine à corder est en suspens.

<u>Ski</u>: Une superbe saison qui est en partie dû aux efforts colossaux de l'année passée pour faire subsister cette activité malgré la pandémie et la fermeture des pistes. Félicitation à tous les acteurs du ski. Un total de 95 adhérents sans compter les moniteurs. La saison se clôture dans 15 jours. Fête du club le 26 mars à Chabanon, à cette occasion le forfait demijournée sera offert. Gilbert s'excuse il ne pourra malheureusement pas être présent.

La section tient à féliciter les résultats de certains sportifs comme Liam et Antonin qui se sont qualifiés pour les Coqs d'Or (équivalent championnat de France).

Le groupe Vétérans a rencontré un vif succès, toutes les sorties se sont faites, entre 5 et 10 participants à chaque fois. Franc succès, ambiance conviviale, en espérant doubler l'effectif l'année prochaine.

Gym Volontaire : Une réunion du bureau est prévue le 23 mars. A ce jour une seule animatrice s'engage à reprendre les cours, il s'agit de Laëtitia qui n'a qu'un créneau à proposer. La section est en attente de la réponse de Nancy. Caroline ne reprendra pas car elle a entrepris des études d'infirmière. Marie uniquement en remplacement.

Si l'activité ne reprend pas il y aura une perte de 90 adhérents. Triste abandon des animatrices qui avaient pourtant bénéficié de nombreuses formations financées par le club pour diversifier les activités. Reprise espérée le 1^{er} avril.

<u>Auto Passion</u>: La section totalise 70 membres. Les 2 balades prévues en 2021 ont pu avoir lieu. En mai il y aura la balade du Club et le dernier week-end de septembre la Balade des Monges.

<u>Boules:</u> Après la démission du Président, le Trésorier a également déposé sa démission. La section ne peut pas être en sommeil au niveau de la Fédération 04, l'USB Général se substitue donc au bureau de Pétanque et Jeu Provençal. Les adhésions peuvent se faire au bureau de l'USB qui assurera l'intérim en 2022 ainsi que l'organisation du Challenge Anfossi.

L'abandon de cette section impute l'USB d'une perte d'environ 60 adhérents.

<u>Full Contact (Boxe Kick Seynoise) et Sports et Combats:</u> Les 2 sections devraient fusionner.

Deuxième point: Point sur la situation sanitaire :

Nous ne sommes plus soumis à aucune obligation sanitaire, masque, vaccination et Pass' sont révolus. Cependant ceux qui veulent porter le masque le peuvent.

Il reste obligatoire uniquement dans les établissements médicaux et les transports en communs.

• Troisième point: Formations:

Formations « Contrat de Qualification Professionnelle » CQP : Comme évoqué lors du dernier CA il est urgent de trouver des personnes qui souhaitent se former pour aider ou compléter les sections dans l'encadrement de leurs activités. Ces soutiens professionnels



Blanche Bès Serre-Ponçon

permettraient de pérenniser toutes les sections et refaire vivre certaines d'entre elles.

Se renseigner auprès de la mairie pour savoir si le recrutement d'un éducateur sportif serait possible au niveau de leur budget.

Un mail explicatif va être envoyé à toutes les sections, nous vous demandons de le diffuser le plus largement possible.

Récapitulatif des CQP

Le Diplôme :

Inscrit au Répertoire National des Certifications Professionnelles, le CQP ALS permet d'animer contre rémunération dans les 3 familles d'activités suivantes :

- Les Activités Gymniques d'Entretien et d'Expression : cardio, renforcement musculaire, techniques douces, activités d'expression...
- Les Activités de Randonnée de Proximité et d'Orientation : vélo loisir, randonnée pédestre, roller, orientation...
- Les Jeux Sportifs et Jeux d'Opposition : arts et éducation par les activités physiques d'opposition, jeux de raquette, jeux de ballons (petits et grands terrains)

Les points forts des CQP:

- Diplôme professionnel, multisports et tous publics
- Possibilité d'intervenir auprès de tous les publics dans une famille d'activité définie
- Evolution possible vers les BPJEPS notamment APT et AF.

La Pratique:

- Formation faite sur place à partir de 3 ou 4 personnes
- Entièrement financée par Sport Pour Tous.

Formation Basic Compta: Remise à niveau et perfectionnement, pour ceux qui connaissent déjà le logiciel et apprentissage pour les nouveaux comptables. Nous rappelons que Basi Compta reste un « outil ». Pour les personnes qui connaissent le logiciel faire une liste des choses « qui ne vont pas ».

Formation « Serveur USB »: Indispensable à chaque section pour centraliser les dossiers relatifs à l'USB, les rassembler et les archiver afin de ne plus perdre de données en cas de cession de section ou changement de bureau.

Formation « Référent Communication » pour le site internet de l'USB : Il est essentiel de faire vivre les sections au travers de notre site internet, de tenir à jour les informations et d'y ajouter des actualités.

Quatrième point: Dossiers ANS (CRF 2021 et PSF 2022)

Pour les sections qui ont déposé un dossier ANS en 2021 et qui ont été financées, il faut impérativement remplir le CRF avant le 11 mai 2022 sinon elles seront dans l'impossibilité de déposer un nouveau dossier pour l'année en cours.

Dans le cas contraire, les CFR peuvent être remplis jusqu'au 30 juin 2022, date limite de dépôt des nouvelles demandes ANS.

Cinquième point: 70 ans de l'USB :



Après concertation du bureau et des sections présentes au CA il est convenu de bloquer la date du Samedi 11 juin 2022 à la Maison des Jeunes.

La buvette sera tenue par la section Moto, nous les remercions.

Le repas du midi sera assuré par un prestataire extérieur, sans doute Jean-Louis et Jean-Christophe Allibert : proposition retenue. Reste la question du « Dessert ».

Animation musicale pour l'après-midi : groupe ou DJ.

Offrir à tous les participants un objet souvenir : Verre, casquette, écocup, ... Faire des devis.

Ce même jour remise des Trophées : les sections doivent nous transmettre les noms des personnes à récompenser, que ce soit pour leurs résultats ou services rendus.

L'entreprise Esclapez propose de faire des trophées originaux à l'effigie des 70 ans. Lui soumettre une idée de modèle pour établir un devis.

Les sections doivent également nous transmettre les listes suivantes :

- Personnalités à inviter,
- Anciens de leurs sections,
- Personnes importantes,
- Mécènes, Sponsors,...

Il est important de n'oublier personne en cette journée de rassemblement tant attendue.

• Sixième point: Remarques et Questions diverses :

- Hockey : La patinoire de Montclar va être refaite, l'activité pourrait reprendre l'hiver prochain.
- Certaines sections voudraient faire remarquer le manque de respect du matériel prêté, notamment les véhicules qui sont rendus endommagés, sales et sans que le plein ai été fait.
- Pour les sections qui utilisent le gymnase il faut penser à la fin de chaque séance à vérifier que toutes les portes latérales soient bien fermées car certains élèves du collège les ouvrent intentionnellement pour accéder au gymnase en dehors des horaires autorisés.
- Auto Passion : Nouvelle trésorière, Claude Isoard a pris ses fonctions au sein de la section, nous lui souhaitons la bienvenue.
- Sébastien Esclapez demande à ce que le prochain forum des associations se passe dans le village, le Président n'y voit aucune objection.
- Gilbert annonce sa présence à l'Assemblée Générale de Sports pour Tous le Samedi 26 mars à La Ciotat pour présenter sa candidature au Conseil d'Administration de SPT.
- Le 18 mars Gilbert était convoqué à la Mairie du Lauzet Ubaye pour évoquer une « zone humide » traversée par notre Trail de Dormillouse. Sachant que le sentier passe sur cette zone la question de détourner les coureurs « hors sentier » reste en suspens. Nous allons au préalable en informer la Préfecture pour éviter tout problème.
- Il est d'ailleurs temps de recruter les bénévoles pour le Trail qui malheureusement tombe le même jour que le concours mulassier ce qui risque de réduire considérablement le nombre de personnes disponibles ce jour.
- Le Président lit la charte sur l'honneur que doit signer l'USB pour pouvoir solliciter et prétendre aux subventions publiques, il s'agit d'un Contrat d'Engagement Républicain. Il sera transmis à toutes les sections par mail.
- André Collomb nous informe d'une journée « Sociétaires du Crédit Agricole » le 13 mai 2022 à la Maison des Jeunes, dans l'ancien gymnase. Interventions et Expositions d'énergies renouvelables, apéritif et groupe de musique local.



- Corinne annonce son départ à la retraite qui aura lieu le 28 mai.

Gilbert remercie tout le monde.

A 21h11, plus personne ne demandant la parole, le Président lève la séance.

Le Président, Gilbert MATHIEU

La Secrétaire de séance, Céline Savornin